

## **27. Minimarathon in Berlin**

### **Auch in diesem Jahr dabei - die Grundschule Glienicke!**

Am 26. September war es wieder soweit - zum siebten Mal beteiligte sich die Grundschule Glienicke unter Leitung von Frau Damaske und Frau Große am Minimarathon in Berlin, der traditionsgemäß am Vortag des großen Berlinmarathons statt findet.

36 Mädchen und Jungen der vierten bis sechsten Klassen stellten sich dem Wettkampf, möglichst schnell und mit persönlicher Bestzeit die 4,2195 km lange Distanz, das Finalstück der Original-Marathon-Strecke, zu absolvieren.

Wie schon in den Vorjahren trafen sich die Schüler zusammen mit ihren Eltern an der historischen Ampel am Potsdamer Platz. Dort erhielten sie ihre Startnummern und Laufshirts sowie letzte Informationen zum reibungslosen Ablauf des Marathons. Einzig die Aufregung konnte ihnen nicht genommen werden.

Gemeinsam ging es von dort bei strahlendem Sonnenschein, also herrlichstem Laufwetter, Richtung Startbereich nahe der Neuen Nationalgalerie.

Nach einer laufgerechten Erwärmung hieß es nun, die Eltern zu verabschieden, denn diese mussten schnell zurück zum Zielbereich – Laufrekorde unter 20 Minuten waren zu erwarten. Auch die verantwortlichen Lehrerinnen, darunter Frau Meyer als neue Kollegin der Glienicker Grundschule sowie Frau Ridder, eilten zurück zum Ziel, um die Schüler dort in Empfang zu nehmen. Was für ein Erlebnis für die Kids, abgekämpft aber glücklich durch das Brandenburger Tor in den Zieleinlauf zu gelangen.

Seit nunmehr 25 Jahren ist der Minimarathon der größte Schülerlauf Deutschlands und erfreut sich immer größer werdender Beliebtheit. Über 9900 Schülerinnen und Schüler aus Grund- und Oberschulen gingen in diesem Jahr an den Start.

Unsere Mädchenmannschaft, bestehend aus den zehn zeitschnellsten Läuferinnen belegte einen herausragenden 9. Platz von 146 gestarteten Mädchenmannschaften. Schnellste Läuferinnen waren Leonie Grau (6. Klasse) und Sarah Großmann (4. Klasse) zeitgleich in 0:21:12 - großartig! Die schnellste Jungenmannschaft erkämpfte Platz 56 von 200 gestarteten Jungenmannschaften. Schnellester Läufer war Jan Thiele (6. Klasse) mit 0:19:48. Gratulation! Alle Kinder haben Großartiges geleistet an diesem Tag und können stolz sein auf ihr Engagement und ihren Einsatz. Wir freuen uns schon jetzt aufs nächste Jahr.

Christiane Große  
Sportlehrerin